

Tischtennis Kreismeisterschaften im Schafkopf

Hallo Leute,

da bei den Tischtennisturnieren die Beteiligung immer mehr nachlässt, sollten wir uns vielleicht mal in einer anderen „Sportart“ messen.

Ich habe mir daher gedacht eine Kreismeisterschaft für Mannschaften durchzuführen. Es werden auch ganz sicher keine TTR-Punkte vergeben, d.h. es gibt eigentlich keinen Grund nicht teilzunehmen, außer man ist des „Schafkopfspiels“ nicht mächtig.

- Regeln:
1. Eine Mannschaft besteht aus 4 Spielern eines Vereins
 2. Sollte ein Verein keine 4 „Schafköpfe“ haben, so dürfen auch nicht – TT – Spieler hinzugenommen werden (max. 1 Stück)
 3. Es können auch Spielgemeinschaften gebildet werden
 4. Es werden 3 Runden je 20 Spiele gemacht
 5. Nach jeder Runde wird neu ausgelost
 6. Es werden nach Beendigung die Punkte der gesamten Mannschaft zusammengezählt.
 7. Es gelten die normalen Regeln beim Preisschafkopf
 8. Es wird ohne Geld gespielt

Termin: 11.05.2013

Ort: VfL Turnhalle Mönchberg

Beginn: 19.00 Uhr

Startgebühr: 20,00 Euro pro Mannschaft

Anmeldung: Bitte per Mail an andrewiessmann@web.de

Ich könnte mir denken das das mal ein schönes Treffen ausserhalb der Platten werden könnte, bei dem natürlich während den Pausen, nach dem Turnier oder auch schon während der Spiele über Tischtennis fachgesimpelt werden kann.

Ich freue mich jetzt schon auf eure Anmeldungen und bin gespannt ob meine Idee bei euch Anklang findet. Natürlich winkt der Siegermannschaft auch ein gebührender Preis, ebenso dem Einzelsieger sowie dem Solokönig.

Eine Bitte noch an die Empfänger dieser Mail. Bitte leitet diese weiter, auch wenn ihr selber kein „Schafkopf“ seid oder meine Idee bescheuert findet.

Auch Absagen, wenn es denn welche gibt, hätte ich gerne erhalten. Wenn möglich mit einer kleinen Begründung (keine Lust, blöder Termin usw.), damit ich besser planen kann.

Schöne Grüße aus Mönchberg

Andre Wiessmann